



## Maikonzert der Alsfelder Musikschule

Von noch recht klein bis ins Großeltern-Alter, von ganz leise bis ziemlich laut: Vieles wird vertreten sein, viele Instrumente sind zu erleben, wenn die Alsfelder Musikschule zum traditionellen Maikonzert ihrer Schüler lädt. Das Konzert findet statt am Samstag,

13. Mai, ab 16 Uhr in Aula der Alsfelder Geschwister-Scholl-Schule, Schillerstraße 3. Das Klavier steht – in Gestalt des Aula-Flügels – einmal mehr im Mittelpunkt, ganz wörtlich zu nehmen; es wird von vielerlei Streicher- und vielfältigen Saxofonklängen gleichsam

umspielt und eine Gitarre setzt ihm andere, gezupfte Saitenklänge entgegen, ein kleines Percussions-Instrumentarium eigene Akzente. Der Eintritt ist frei, Gäste von außerhalb der Musikschul-Gemeinde sind eingeladen.

(red)/Foto: Walter Windisch-Laube